

Otorgan Premio Mujeres Latinoamericanas en Química a científica cubana



La Habana, 16 oct (ACN) La Doctora en Ciencias Químicas Hilda Garay Pérez, de Cuba, fue galardonada con el Premio Mujeres Latinoamericanas en Química 2021, que otorgan la American Chemical Society (ACS) y la Federación Latinoamericana de Asociaciones Químicas (FLAQ).

Garay Pérez mereció el lauro en la categoría Líder Industrial, que reconoce a féminas de la industria química, farmacéutica o biotecnológica, cuya investigación e innovaciones han llevado a descubrimientos en beneficio de la sociedad.

La científica cubana se desempeña como Jefa del Grupo de Péptidos Sintéticos en el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología (CIGB).

Dicha institución, en la red social Twitter, celebró el logro de la Doctora en Ciencias: “¡El #CIGB le desea muchas felicidades!”.

El Premio Mujeres Latinoamericanas en Química pretende promover la igualdad entre géneros en ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas en la región.

ACS y FLAQ otorgan, además, galardones en las categorías de Líder Académica y Líder Emergente en Química.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/274012-otorgan-premio-mujeres-latinoamericanas-en-quimica-a-cientifica-cubana>



Radio Habana Cuba